

## **EDITORIAL**

Con el ánimo de informar a los lectores los avances de la profesión dedicamos esta edición al tema: **Proceso de enfermería.**

El desarrollo de la enfermería como disciplina ha pasado por las siguientes etapas: práctica, investigación y teorización. Actualmente nos situamos en esta última tratamos de ingresar al ámbito epistemológico de la profesión, buscamos disponer de un marco conceptual propio que oriente y guíe nuestro quehacer, lo que indiscutiblemente debe repercutir en la identidad profesional.

En esta entrega presentamos algunos modelos para la atención de enfermería —protocolos, planes, guías— que pueden adaptarse a las características y necesidades de la práctica profesional.